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今回東北地方ひたち支部副部長という立場で青対に参加させていただき、凄くいい経験

をさせていただきました。 
他では経験する事が出来ない交流が他支部の方と交流する事により、その支部での様々

な問題点や考え方など、いろいろな話しや学ぶ事ができましたがそれと同時に自分はまだ
まだ勉強不足だったのだと反省にもなりました。 
そして、鈴木誠一執行委員長、真島勝重執行委員長から原発の事や港湾の話をして頂き、

これから青年部は何をしていかなければならないのか？原発のせいで危険と共に生活して
いかなくてはならない不安との闘いの中でどうすれば良いのかを他支部の方と考える貴重
な経験をさせていただきした。 
今回の青対でより一層感じた港湾の横の繋がりは無限大な力があるのでみんなで力を合

わせればもっとより良い日本になっていく気がします。力を合わせて港湾事業をもっとも
っと盛り上げていきましょう！3日間ありがとうございました。 
 


